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4.5 （発表した）ご感想・ご意⾒をお願いします 
（先⽣） 
・会場での発表ができず，⼤変残念でしたが，Web 開催という形をとっていただき，コメントやアドバ

イスもいただき，とても良かったです。 
・発表に向けて、研究をまとめられる。 
・初めての挑戦で私も⽣徒も苦戦しましたがこのような形でも開催してくださり本当に感謝しておりま

す。コメントもたくさん頂き、うれしく思います。会場での発表や気象庁の⾒学ができなかったこと
が⾮常に残念でしたがまた機会があれば参加したいです。 

・今回初めて応募しました。今後に繋がるよい機会を頂きました。 
・ご苦労様でした。普段外での発表をする機会がないため、たくさんの⽅と交流できる場は貴重です。

やはり、顔が⾒える場での発表が、⽣徒の成⻑や、今後のためには⼀番良いと思いました。初めての
発表だっただけに、現地でやらせたかったです。 

・はじめ JpGU の⾼校⽣セッションで発表しようかと考えていましたが、内容が気象に関することだっ
たため、専⾨家からのコメントがもらえると思い、こちらに出品しました。 

・⽣徒にとって、またとない機会となった。 
（⽣徒） 
・たくさんアドバイスをもらって，研究のやる気がでました。 
・他の学校の⽅のレベルが⾼くて驚きました。 
・研究を進めていくうえで貴重な意⾒をいただけたのでとてもうれしかったです。 
・いろんなコメントがあり、よかったです 
・今回⽇本気象学会に参加して、各学校の気象関連の研究内容をたくさん知ることができた。また、こ

れからの研究の材料を⾒つけることができました。 
・他の⼈の発表やコメントを⽂章という形式で⾒られたので、⾃分のペースで発表やコメントを⾒る事

ができてよかった。 
・なかなかコミニュケーションが取れない⽅からコメントを頂いたことで、これからの研究の良い刺激

とモチベーションを得ることができた上、第三者として⾃分の研究を⾒つめることがができるように
なり、また参加したいと感じた。 

・web 開催となって、直接発表することは出来なかったのですが、沢⼭の⽅からアドバイスやコメント
をいただけて、とても参考になりました。今後の研究に活かしていきたいと思います。 

・web 開催となって、直接発表することは出来なかったのですが、沢⼭の⽅からアドバイスやコメント
をいただけて、とても参考になりました。今後の研究に活かしていきたいと思います。 

・ポスターを参加者や気象学会の皆さまが丁寧に読んでくださり、興味深いご意⾒をたくさんいただき、
とても嬉しかったです。ありがとうございました！ 

・普段は天⽂の研究をしていますが、地球に⽬を向けた研究も⾯⽩いと思いました。「星についての研
究」という点では変わりはなく、これからも様々な視点を持って研究したいと思います。 

・他の学校の研究は参考になる素晴らしいものがたくさんありました。 
・会場での発表は中⽌になってしまいましたが、WEB でのポスターセッションが出来て良かったです。 



・他校のレベルの⾼い発表がモチベーションへと繋がりました。 
・始めてだったがよかった 
・研究所や気象庁などの⽅々からアドバイスを頂けたのが良かったです。現地開催が出来ていればより

細かいお話を聞くことが出来たと思うので、来年はぜひ現地開催出来るといいなと思います。 
・コメントによる感想、ご指導を受け、研究意欲がさらに湧きました。 
・特にない。 
 
5.6 今後⽇本気象学会春季⼤会が平⽇に⾏われた場合、参加は可能ですか。参加したいですか。 
5.6 でその他と答えた⽅ 
（先⽣） 
・遠⽅のため平⽇になると学業との兼ね合いで参加させることが困難になるから。 
・週初めか週末ならば⽣徒の公⽋⽇数を少なくできる。 
・教員は参加できる可能性があるが、⽣徒は参加が難しい。 
・発表を希望する⽣徒が激減する可能性がある。 
（⽣徒） 
・オンラインでの開催なら参加可能です。 
・分からない 
 
7. ジュニアセッション全般についてのご感想・ご意⾒などを聞かせてください。 
（⽣徒） 
・東京に⾏って，気象学会に参加して発表することを去年からとても楽しみにしていました。今回は東

京でポスター発表することがかないませんでしたが，研究は後輩達に受け継がれていますので，来年
ぜひ参加したいです。 

・とても良い経験になりました。また機会があれば参加したいです。ありがとうございました。 
・気象学会に初めて参加させていただいたのですが、⾯⽩くて興味深い発表がたくさんあって参考にな

ることがたくさんありました。また、私たちが発表したものにたくさんのコメントがあってうれしか
ったです。これからも気象学会に参加させていただける機会があるならば、ぜひ参加したいと思って
います。もらった意⾒等は今後の研究を向上させるために使⽤させていただこうかなと思います。 

・今回は、WEB 上での開催となりましたが、いろんな学校の発表があり、⾒ることができ、⾃分の知ら
なかったことも知ることができたので、よかったです。 

・⼤変参考になりました。運営お疲れさまでした。本当にありがとうございます!!! 
・今回⽇本気象学会に参加して、各学校の気象関連の研究内容をたくさん知ることができた。また、こ

れからの研究の材料を⾒つけることができました。次回の開催も参加したいです。 
・周囲の⽅々の発表のレベルが⾼かったので、少し気圧されてしまったところはあったが、良い刺激を

受けることが出来て、ためになった。 
・今回始めて参加して、⾃分の研究を発信していくことはとても楽しいのだと気づき、これからも⾃分

が疑問に思ったことを追求していきたいと思いました。今回はこのような形になってしまったが、と
ても充実していた期間でした。 

・気象に関する発表は⼤会はあまりない為、良い機会になったと思います。他校の発表も直接聞いて参
考にしたいので、来年は会場にて開催できることを願って、⾃分の研究について深めていきたいです。 



・気象に関する発表は⼤会はあまりない為、良い機会になったと思います。他校の発表も直接聞いて参
考にしたいので、来年は会場にて開催できることを願って、⾃分の研究について深めていきたいです。 

・直接⾏って発表したり、意⾒交換が出来ず、残念でしたが、オンライン発表の、特に⾳声⼊りの発表
を聞くのはとても興味深く、内容も⾯⽩かったです。私もそうすればよかったなと思いました。 

・今回、新型コロナウイルス感染症の影響で、私としては始めての WEB 上での開催となったジュニア
セッション。無事に開催出来て本当に良かったです。私は、ジュニアセッションを、研究をする上で
の⼀つの⽬標として掲げており、その⽇のために⼀⽣懸命取り組んでいました。今回、研究に対して
様々なご意⾒を頂いたので、参考に、これからも努⼒していきます。 

・この度は参加させていただきありがとうございました。最後のジュニアセッションが会場で⾏えなく
て残念でしたがとても良い経験になりました。 

・WEB でのポスターセッションの機会を設けて頂いたことで、⾃分たちの研究を多くの⽅に⾒ていた
だけて良い経験になりました。 

・発表する機会が少ない中、オンラインでの開催ありがとうございました。他校の発表や要旨を⾒てと
ても勉強になったし、良い刺激を受けました。 

・様々な学校の発表を⾒ることができ、参考になるとこがあってよかった 
・今年は現地開催が出来ませんでしたが、Web 上で開催して頂き、全国の他の⾼校⽣の研究を⾒たり、

気象関係の仕事をしている⽅々から様々なアドバイスを頂いたりでき、とても有意義な⼤会でした。
ありがとうございました。 

・直接現地で私たちの研究についての意⾒を伺ったり、他校の資料や発表の⾒聞を楽しみに取り組んで
いました。今回は WEB での開催になってしまいましたが、この機会を通して私たちの研究成果をま
とめることができ⼀歩前進させることができました。 

・とても良い経験になりました。東京に⾏けなかったのが残念でした。気象庁が、⾒たかったし、直接
動画で、⾒ていただきたかったです。 

・特にない。 
 

以上 


